

Start-up-Ökosystem Asien: Boom öffnet neue Chancen für österreichische Unternehmen – BILD

ID: LCG21157 | 11.05.2021 | Kunde: Moving Forward | Ressort: Wirtschaft Ausland | AVISO

Am Montag, dem 17. Mai 2021, um 12.00 Uhr, diskutieren führende Branchenexperten beim „Moving Forward Digital Round Table“ über den Start-up-Spirit und wirtschaftlichen Boom im Asien-Pazifik-Raum.

Bilder zur Meldung in der [Mediendatenbank](#)

Wien (LCG) – In den vergangenen Jahrzehnten hat der Asien-Pazifik-Raum enorm an wirtschaftlichem Gewicht zugelegt. Im internationalen Vergleich ist es die Region mit der höchsten Dynamik. Auch künftig ist mit einer steigenden Bedeutung des Wirtschaftsraumes Asien zu rechnen. Um vom Marktgeschehen zu profitieren, ist es für heimische Unternehmen essenziell, diesen Boom zu erkennen und bei den Entwicklungen vorne dabei zu sein. So können sich auch heimische Firmen in dieser vielfältigen Region in Hinblick auf Wertschöpfungsketten und Marktpotenziale gut aufstellen.

Wie sich Unternehmen in Österreich erfolgreich positionieren und in der Region in Stellung bringen können, steht im Zentrum des kommenden „Moving Forward Digital Round Tables“. Unter der Moderation von **Josef Mantl** (JMC) diskutieren am Montag, dem 17. Mai 2021 um 12.00 Uhr **Belinda Esterhammer** (The DO School, Hongkong), **Dominik Nagiller** (MJN Advisory, Singapur), **Michael Otter** (AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA, Wien) und **Franz Rößler** (österreichischer Wirtschaftsdelegierter, Hongkong).

Der „Moving Forward Digital Round Table“ wird ab 12.00 Uhr live auf Facebook übertragen. Er holt Entscheidungsträger und Unternehmer vor den Bildschirm und bietet gleichermaßen spannenden Austausch

wie auch Wissenstransfer. Weitere Informationen zum Programm sowie zum Live-Stream auf [facebook.com](https://www.facebook.com)

Über Belinda Esterhammer

Belinda Esterhammer gründete 2017 ihre eigene Marketing- und Beratungsagentur. Davor managte sie wirkungsvolle Marketingkampagnen und betreute Start-ups, Intra- und Entrepreneurinnen aus der ganzen Welt als Mentorin und Lehrerin. Sie engagiert sich leidenschaftlich für Technologie und weibliches Empowerment und ist Mitbegründerin von Women in Tech APAC, ist im Komitee von TEDxTinHauWomen vertreten und Podcast-Co-Host für #impact. Esterhammer ist Innovationsdirektorin von The DO School mit der Mission, Unternehmen und Einzelpersonen zu ermöglichen, in einer zielgerichteten Wirtschaft zu gedeihen, die nachhaltig und innovativ ist.

Über Dominik Nagiller

Dominik Nagiller berät Start-ups, Venture-Capital-Fonds und Non-Profit-Organisationen in Asien und Europa in den Bereichen Strategic Partnerships und Distributed Community Engagement. Er studierte Politik und Volkswirtschaft an der School of Oriental and African Studies in London und spricht fließend Mandarin. Zuvor leitete er aus Peking internationale Plattformpartnerschaften für die Asia Innovations Group, einem führenden Social-Mobile-Entertainment-Unternehmen und betreute das Start-up-Portfolio in China, Taipei, Vietnam, den Philippinen und Indonesien des VC-Fonds Queen's Road Capital aus Hongkong.

Über Michael Otter

Seit September 2017 ist **Michael Otter** Leiter der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA der Wirtschaftskammer Österreich. Otter studierte an der Wirtschaftsuniversität Wien Handelswissenschaften. Er begann seine Karriere in der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA im Jahr 1999 und war als stellvertretender Wirtschaftsdelegierter in Abu Dhabi, Tokio und New York tätig. Von 2008 bis 2010 leitete er das Referat Corporate Communications der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA. Danach

folgten zwei Einsätze als österreichischer Wirtschaftsdelegierter in Südkorea und Japan. Von September 2016 bis zur Übernahme der Leitung war Michael Otter als stellvertretender und zuletzt Leiter der Gruppe Strategie tätig.

Über Franz Rößler

Franz Rößler ist seit 2016 der achte österreichische Wirtschaftsdelegierte in Hongkong. Er absolvierte das Studium der Wirtschaftswissenschaften in Graz mit Austauschjahr an der University of Minnesota. Von 2008 bis 2014 war er österreichischer Wirtschaftsdelegierter in Chicago. Anschließend war er von 2016 bis 2018 als Manager für Corporate Communications in der AUSSENWIRTSCHAFT AUSTRIA der WKÖ in Wien tätig. Unter anderem führten ihn seine Missionen für das Außenwirtschafts-Center der Wirtschaftskammer Österreich nach Washington DC, Peking und Warschau.

Über Josef Mantl

Josef Mantl ist Kommunikationsunternehmer im Bereich Kampagnen, (Online-) Events und Social Media. Er ist Vizepräsident der Mobile Marketing Association, Supporting Member von AustrianStartups und Lektor an der FHWien für Management und Kommunikation. Mit seiner Kommunikationsagentur **JMC** ist er Gründer und Veranstalter der Trend- und Innovationsplattform „**Moving Forward - Shaping the Future**“.

+++ BILDMATERIAL +++

Das Bildmaterial steht zur honorarfreien Verwendung im Rahmen der redaktionellen Berichterstattung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich auf leisure.at

(Schluss)

